

## Denuncian amenazas en Veracruz

---

XALAPA.— Luis Carbonell de la Hoz, coordinador estatal de Movimiento Ciudadano, denunció que al menos 10 aspirantes a las candidaturas municipales para las elecciones del próximo 1 de junio han sido amenazados para que se retiren de la contienda. Hizo un llamado para que las autoridades estatales garanticen la seguridad de los veracruzanos.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, explicó que a los candidatos les han llegado mensajes en los que les exigen que no compitan y aluden a sus familiares para hacer más fuertes las advertencias.

Indicó que buscarán cambiar las estrategias de campaña para tratar de no ponerlos bajo riesgo. “Pero vamos a dar la batalla y vamos a acreditar que somos la única alternativa libre de traidores”, dijo.

— Lourdes López